

Cal y arena

A Juan Carlos Pinzón, según los parlamentarios consultados, le reconocen que contra viento y marea logró sacar adelante el proyecto de reforma al fuero militar, que tuvo que sortear críticas y reservas al por mayor, sobre todo de instancias como la ONU y varias ONG. Tampoco le resultó al Ministro de Defensa muy fácil el debate sobre los ascensos militares, en donde quedó claro que el Congreso ya no ve estas aprobaciones como un simple trámite formal, sino que le 'mete el diente' duro al perfil de los altos oficiales. Sin embargo, es evidente que Pinzón fue de los ministros que más estuvo bajo la lupa por hechos externos a la agenda legislativa, como ataques guerrilleros, proceso de paz, el secuestro del general Rubén Darío Alzate y los debates sobre los escándalos de las 'chuzadas' al proceso de paz.